



Paul et Chantal BIYA reviennent d'un court séjour privé en Europe qui n'aura duré que 5 jours.

Le Président de la République, S.E. Paul BIYA, accompagné de son épouse, Madame Chantal BIYA, a regagné Yaoundé en fin d'après-midi du jeudi 19 mai 2022, après un bref séjour privé en Europe.

Le couple présidentiel a été accueilli à l'aéroport international Yaoundé Nsimalen par le Secrétaire Général à la présidence de la République Ferdinand NGOH NGOH et le Premier Ministre Joseph Dion NGUTE.

Paul BIYA et son épouse arrivent au pays après un court séjour privé de 5 jours passé dans le Vieux continent. Parti le 14 mai dernier, le couple présidentiel regagne Yaoundé juste à la veille de la célébration de la **50e édition de la fête nationale de l'unité**.

Le Chef de l'Etat présidera ce vendredi la parade civile et militaire au **Boulevard du 20 mai** à Yaoundé. Sur les lieux, le Chef Suprême des Armées est attendu à partir de 12h00.